



Aujourd'hui devant Dieu

## La fin de la route

2<sup>e</sup> jour du 2<sup>e</sup> mois

« Hénoc marcha avec Dieu; puis il ne fut plus, parce que Dieu l'enleva. »

**Genèse 5.24**

**Lecture : Genèse 5.18-24**

Deux personnages bibliques nous sont présentés, parmi tant d'autres, comme « ayant marché avec Dieu ». Il y en a eu d'autres, mais ces deux-là ont été choisis en vue de notre propre inspiration. Aussi, dans la suite de notre méditation nous leur accorderons toute notre attention.

Hénoc d'abord. L'Écriture sainte souligne la manière inhabituelle dont celui-ci quitta la terre. Il ne mourut point, « *car Dieu le prit avec lui* ». Ainsi, la marche avec Dieu aboutit nécessairement et inmanquablement à ce que la Bible et les chrétiens appellent le ciel. On n'arrive à ce ciel que grâce à la marche effectuée en compagnie de Dieu des ici-bas. Il n'existe pas d'autre moyen d'accès ni d'autre route pour nous y mener.

Certes, nous aurions tous aimé échapper à la mort physique, ce sort commun de tous les hommes, et nous envions sans doute celui qui ne goûta pas à cette suprême amertume parce qu'il fut miraculeusement enlevé par Dieu et transporté dans son ciel. Il existe toutefois plusieurs manières d'échapper à la mort. En fait, celui qui marche avec Dieu sur cette terre ne meurt jamais.

Certainement, il connaîtra cette séparation entre son corps et son esprit au moment où il rendra son dernier souffle. Pourtant, même cette séparation, à vue humaine redoutable, n'est qu'un moyen, une voie qui mène à la destinée finale, à la vie que Jésus-Christ appelle la vie éternelle. Celui qui marche avec Dieu sait alors que la mort n'est vraiment pas la mort, la rupture définitive avec son Dieu.

Jésus-Christ a dit : « *Celui qui croit en moi* — ce qui veut dire, celui qui marche avec Dieu — *ne mourra jamais*. » Comment pourrait-il perdre la vie nouvelle qu'il a obtenue grâce à Christ? Dieu la lui ôterait-il soudain, alors que l'homme qui croit en Christ atteint, enfin, l'objectif final? Loin de là! Même si nous savons que personne ne sera enlevé au ciel à la manière d'Hénoc, si nous marchons avec Dieu sur terre, nous parviendrons à la même destination. En dernière analyse, la mort n'est que la porte s'ouvrant vers la gloire; mais la gloire céleste consiste à marcher avec Dieu sur terre, dans une parfaite communion avec lui, ici et maintenant.

## Prière

*Jusqu'au jour où je te verrai dans l'éternelle gloire,  
Où devant toi j'exalterai ta mort expiatoire,  
Sois ma joie et mon réconfort, mon gain dans la vie et la mort,  
Ma force et ma victoire. Amen.*

---

**Aaron Kayayan**, pasteur

*Marcher avec Dieu*, 31 méditations sur Hénoc et Noé, tirées de la série complète *Aujourd'hui devant Dieu*, Perspectives Réformées, Palos Heights.

L'auteur (1928-2008) a été pasteur réformé en France et a exercé un ministère radiophonique pour l'Europe, le Québec, l'Afrique francophone et l'Arménie.

[www.ressourceschretiennes.com](http://www.ressourceschretiennes.com)



2015. Utilisé avec permission. Cet article est sous licence Creative Commons.  
Paternité – Partage dans les mêmes conditions 4.0 International ([CC BY-SA 4.0](https://creativecommons.org/licenses/by-sa/4.0/))